

UNA AMBULANCIA VIAJA A ZAMBIA PARA MEJORAR LA ASISTENCIA SANITARIA DE UNA VEINTENA DE ALDEAS

- ***La ONG SED y el área de Transporte Sanitario de Grupo ASV suman una nueva colaboración para garantizar el acceso a los servicios médicos en una de las regiones más vulnerables de África***
- ***Costa de Marfil y Gambia han sido destinatarios previamente de vehículos medicalizados donados desde España***

NOTA DE PRENSA. 07/11/23. En Kabwe, en el centro de Zambia, África, más de 100 kilómetros de distancia separan el Centro de Salud Rural de St Pauls del hospital más cercano. Tres horas de viaje por carreteras en muy mal estado que hasta ahora eran recorridos por una furgoneta abierta sin ninguna protección para pacientes y enfermera acompañante. **Hasta este pequeño rincón del mundo ha viajado desde Alicante (España) una ambulancia** con la que llevan soñando desde hace mucho tiempo.

Algo que ha sido posible gracias a la [ONG SED](#)- que trabaja desde 1992 principalmente en África y América Latina así como en algunos países de Asia y Europa para apoyar a las comunidades a través de sus proyectos de educación, desarrollo, y sus iniciativas de voluntariado- y el área de [Transporte Sanitario Ayuda](#) de [Grupo ASV](#), que ha donado el vehículo medicalizado.

“El pasado mes de septiembre, durante una visita de nuestros técnicos de proyectos al terreno, tuvieron la oportunidad de conocer el mencionado centro sanitario en persona y tras un análisis de necesidades realizado conjuntamente con el socio local, se detectó la necesidad urgente de contar con un equipo de transporte medicalizado adecuado, con el fin de ofrecer un servicio seguro a la gran cantidad de pacientes a los que se atiende” explica al respecto **Nicolás García**, presidente de la ONGD SED.

“Siempre poníamos en riesgo la vida de nuestros pacientes con desplazamientos muy complicados en transporte totalmente deficiente. La población más vulnerable y la que usualmente atendemos en nuestro centro, son las madres embarazadas y los menores de cinco años. En un trimestre asistimos a más de 10 madres embarazadas con complicaciones en el parto y las debemos derivar a un hospital mayor” detalla por su parte la directora del centro de salud en Zambia, **Grace Mukupa**.

St. Pauls es un centro sanitario de referencia en la zona, ya que no solo atiende a vecinos de la ciudad de Kabwe sino a pacientes de otras 21 aldeas a las que se desplazan con mucha dificultad. Por lo que se estima que con la llegada de esta ambulancia desde España se van a beneficiar a cerca de 3.000 menores de 5 años, más de 600 mujeres embarazadas y 2.000 adolescentes.

GRUPO ASV

“Con la donación de una ambulancia, estamos contribuyendo a mejorar la prestación de la asistencia médica en una zona de difícil movilidad y acceso a los puntos de atención sanitaria” explica por su parte **Vanesa Chico**, directora general de Grupo ASV Transporte Sanitario Ayuda. Y es que con ella se reducirá el tiempo de espera para la atención inicial a personas enfermas y heridas, se garantizarán los traslados más seguros y más rápidos disminuyendo la tasa de mortalidad y aumentando el número de personas atendidas en el centro de salud.

“Poder mejorar la asistencia sanitaria en esta región de Zambia nos hace tremendamente felices, ya que consideramos básico el Derecho a la Salud, y con esta iniciativa logramos sumar nuestro granito de arena al ODS 3 Salud y Bienestar incluido en la Agenda 2030 de Naciones Unidas, alineado con nuestro Plan de Sostenibilidad” concluye la directora general.

Colaboraciones anteriores

No es la primera vez que estas dos entidades aúnan esfuerzos. **Grupo ASV ha donado a SED una decena de ambulancias en los últimos años.** En 2018 se hizo llegar desde el puerto de Valencia un vehículo para el transporte sanitario a **Costa de Marfil** donde a día de hoy facilita las labores de atención médica primaria que esta ONG lleva a cabo en los poblados de Sakassou y la Presquille en la zona centro del país. Y, entre las más recientes, destaca también el envío, en septiembre de 2021, de una ambulancia al interior de **Gambia**, en África. En esa ocasión se requería para garantizar una atención sanitaria prenatal y postnatal apropiada en un continente donde la mortalidad infantil prematura sigue siendo una de las principales lacras.

SOBRE GRUPO ASV

Grupo ASV es una organización de empresas de servicios vinculada a los negocios de transporte sanitario, seguros (Meridiano Seguros) y servicios funerarios. Con 95 años de trayectoria y una plantilla de más de 2100 personas, nos hemos convertido en una de las compañías líderes en el mercado español, además de extender nuestra presencia a Estados Unidos, Alemania y Colombia.

La unión de la envergadura de un gran grupo empresarial, con una filosofía de cercanía y vocación de servicio, se traduce en la confianza de cerca de 700.000 clientes en todo el territorio nacional y varios millones fuera de nuestras fronteras.

Más información o entrevistas en el 670917676